

Rutsuko Yamagishi (Japón)



Rutsuko Yamagishi nació en Vancouver, Canadá. Comenzó a tocar piano a los tres años y continuó con una intensa formación en Japón, Filipinas, Canadá e Italia. Es una de las últimas alumnas que tuvo el prestigioso pianista ruso Lazar Berman. Durante sus estudios ganó varios premios, entre los que se cuentan el tercer lugar de la Competencia Internacional de Piano de Roma, en 1995, y el primer lugar en los festivales canadienses de Vancouver Kiwanis y en el British Columbia Association of Performing Arts (ambos en 1997).

Yamagishi ha logrado prestigio mundial. Ha realizado recitales en Italia, Alemania, Países Bajos, Singapur, Japón, Inglaterra y Lituania e incluso, la famosa marca de instrumentos Yamaha la ha apadrinado comercialmente como una de sus figuras. El 2005 además fue una de las figuras centrales del reconocido festival David Oistrakhi de Estonia.